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بيانات عامة:
التخصص العام: علم الحيوان.      التخصص الدقيق: علم الأجنة التجريبى.
المؤهلات العلمية:
1- دكتوراة فلسفة العلوم (علم الأجنة التجريبى) 1994 .
2- ماجستير فى العلوم (علم الأجنة التجريبى) 1991 .

3- بكالوريوس فى العلوم (علم الحيوان) 1986.

التسلسل الوظيفى:
- 2012: ...... أستاذ علم الأجنة التجريبي كلية العلوم جامعة أسيوط

-أستاذ ورئيس قسم الأحياء بكلية التربية بني وليد جامعة الزيتونة ليبيا 2007-2015. 

- 2001: 2012 أستاذ مساعد           - 2001 : 2003 باحث زائر بجامعة لوند بالسويد.
-أستاذ مساعد بقسم الأحياء بكلية العلوم جامعة تعز اليمن 1996-1997.
- 1994 : 2001 مدرس بقسم علم الحيوان جامعة أسيوط.  - 1991: 1994 مدرس مساعد بقسم علم الحيوان جامعة أسيوط.                            - 1986: 1991 معيد بقسم علم الحيوان جامعة أسيوط.
أولاً: المشاركة في الإشراف علي الرسائل العلمية:
- أشرف على رسالة دكتوراة الفلسفة في العلوم الخاصة بالطالبة/ داليا الزهراء فاروق محمد مصطفى المدرس المساعد بكلية العلوم جامعة أسيوط  أكتوبر 2018

_ يشرف على رسالة الماجستير الخاصة بالطالبة /آلاء محمد حسين أبو علي المعيدة بكلية العلوم جامعة أسيوط – لم تمنح بعد

_ يشرف على رسالة الماجستير الخاصة بالطالبة /هبة سيد أبو القاسم المعيدة بكلية العلوم جامعة أسيوط – لم تمنح بعد

_ يشرف على رسالة الماجستير الخاصة بالطالبة /أمل سراج الدين المعيدة بكلية العلوم جامعة أسوان – لم تمنح بعد

_ يشرف على رسالة الماجستير الخاصة بالطالبة /فاطمة خليل حسن خليل المعيدة بكلية العلوم جامعة جنوب الوادي – لم تمنح بعد

_ يشرف على رسالة الماجستير الخاصة بالطالبة /دينا أنور عبد الرؤف من الخارج بكلية العلوم جامعة أسيوط – لم تمنح بعد

_ يشرف على رسالة الماجستير الخاصة بالطالبة /علا ثابت أبو رحاب من الخارج بكلية العلوم جامعة أسيوط – لم تمنح بعد

- شارك فى الإشراف على رسالة الماجستير الخاصة بالطالبة/ حميدة حمدى حمدى محمد إسماعيل المدرس المساعد بكلية العلوم جامعة القاهرة بعنوان " تأثير الهرمونات على تجدد الطرف الخلفى للعلجوم المصرى بوفو رجيولارس ريس" والتى أجيزت بكلية العلوم جامعة القاهرة بتاريخ 30 /9 / 2004.

2- شارك فى الإشراف على رسالة الماجستير الخاصة بالطالبة/ داليا الزهراء فاروق محمد مصطفى المدرس المساعد بكلية العلوم جامعة أسيوط بعنوان " تأثير حامض الرتينويك على نمو جنين الكتكوت" والتى أجيزت بكلية العلوم جامعة أسيوط بتاريخ 24 /9 / 2006.

ثانياً: المشاركة في المؤتمرات, الندوات والدورات العلمية: 
1- المؤتمرات:

1- رئاسة الجلسة السادسة بالمئتمر الدولي الثالث لكلية العلوم جامعة الأزهر فرع أسيوط (نحو آفاق جديدة في العلوم الأساسية و التطبيقية) 5-7 أغسطس 2017.

2- بحث مقبول للإلقاء بالمئتمر الدولي الثالث لكلية العلوم جامعة الأزهر فرع أسيوط (نحو آفاق جديدة في العلوم الأساسية و التطبيقية) 5-7 أغسطس 2017.

- بحث مقبول للإلقاء فى المؤتمر العلمى الدولى السابع عشر للجمعية المصرية الألمانية لعلم الحيوان المنعقد بجامعة دريسدن بألمانيا فى الفترة من 25 - 31 يوليو 2007.
2-  المؤتمر السنوى السادس بمركز دراسات المستقبل بجامعة أسيوط حول  العرب أفريقيا: فضاء استراتيجى مشترك فى الفترة من 10-12 أبريل 2007.

3- المؤتمر العلمى الثانى عشر بكلية الطب البيطرى جامعة أسيوط فى الفترة من 10- 12 ديسمبر 2006.
4- إلقاء بحث فى المؤتمر العلمى الدولى الثالث عشر لاتحاد البيولوجيين العرب (كلية العلوم  جامعة بنى سويف) المنعقد أسوان فى الفترة من 25 - 30 نوفمبر 2006.
 5- المؤتمر العلمى الرابع والعشرون بكلية الطب البشرى جامعة أسيوط فى الفترة من 

     2 - 5 أبريل 2006.

6- المؤتمر العلمى الدولى الثانى للبيئة - جامعة جنوب الوادى فى الفترة من 28 - 30 مارس 2006.
7- إلقاء بحث فى المؤتمر العلمى الدولى السادس عشر للجمعية المصرية الألمانية لعلم الحيوان المنعقد بكلية التربية السويس -جامعة قناة السويس فى الفترة من 5 - 9 مارس 2006.
8- المؤتمر الأول للكيمياء الحيوية- كلية الطب جامعة أسيوط فى الفترة من 21  -23  ديسمبر 2005.
9- إلقاء بحث فى المؤتمر العلمى الدولى الخامس عشر للجمعية المصرية الألمانية لعلم الحيوان المنعقد بكلية البنات جامعة عين شمس فى الفترة من  26 فبراير - 2 مارس 2005.
10 - المؤتمر العلمى الحادى عشر بكلية الطب البيطرى جامعة أسيوط فى الفترة من 5 - 7 ديسمبر 2004.  
11- إلقاء بحث فى المؤتمر العلمى الدولى الحادى عشر لاتحاد البيولوجيين العرب المنعقد بكلية العلوم جامعة القاهرة فى الفترة من 7 – 9 سبتمبر 2004.

12- المؤتمر العلمى الدولى السابع لاتحاد البيولوجيين العرب المنعقد بكلية العلوم جامعة المنصورة فى نوفمبر 2000.
13- ورشة عمل عن الإتجاهات الحديثة فى استخدام النظائر المشعة فى التكنولوجيا الحيوية بالمركز الإقليمى للنظائر المشعة للدول العربية فى الفترة من 27 - 30 نوفمبر1999.
14- المؤتمر العلمى الدولى السادس لاتحاد البيولوجيين العرب المنعقد بكلية العلوم جامعة القاهرة فى الفترة من 8 - 11 نوفمبر 1999.
15- إلقاء بحثين فى المؤتمر العلمى الدولى الثانى للجمعية المصرية للميكروسكوب الإلكترونى المنعقد بجامعة مصر للعلوم والتكنولوجيا بمدينة السادس من أكتوبر فى الفترة من 21- 23 يوليو 1999.
16- إلقاء بحث فى المؤتمر العلمى الدولى الخامس لاتحاد البيولوجيين العرب المنعقد بكلية العلوم بالإسماعيلية جامعة قناة السويس فى الفترة من 8 - 11 نوفمبر 1998.
17- إلقاء بحث فى المؤتمر العلمى الدولى السادس للجمعية المصرية الألمانية لعلم الحيوان المنعقد بكلية العلوم جامعة عين شمس فى الفترة من 2 -4 أبريل 1996.
18- إلقاء بحث فى المؤتمر العلمى الدولى الرابع للجمعية المصرية الألمانية لعلم الحيوان المنعقد بكلية العلوم بشبين الكوم   جامعة المنوفية فى الفترة من 28 – 31 مارس 1994.
19- إلقاء بحث فى المؤتمر العلمى الدولى الأول للجمعية المصرية الألمانية لعلم الحيوان المنعقد بكلية العلوم جامعة القاهرة فى الفترة من 23 – 26 فبراير 1991.
2- الدورات التدريبية: 
1- دورة تدريبية فى Macromedia Flash بمركز الموارد التعليمية والوسائط المتعددة بكلية العلوم جامعة أسيوط فى الفترة من 20 - 24 مايو 2006.
2- دورة تدريبية فى Adobe Photoshop بمركز الموارد التعليمية والوسائط المتعددة بكلية العلوم جامعة أسيوط فى الفترة من 27 - 31 مايو 2006.
3-  دورة تدريبية على متطلبات النشر الإلكترونى بكلية العلوم جامعة أسيوط فى الفترة من 16 - 20 أبريل 2005.
4-  دورة تدريبية على النشر الإلكترونى بكلية العلوم جامعة أسيوط فى الفترة من 25 فبراير - 1 مارس 2006.
5- دورة تدريبية فى البيولوجيا الجزيئية بمعهد الدراسات العليا و البحوث جامعة الأسكندرية فى الفترة من 19 - 23 أغسطس 2001.

6- دورة تدريبية فى مجال تطبيقات استخدام الميكروسكوب الإلكترونى بوحدة الميكروسكوب الإلكترونى بجامعة أسيوط فى الفترة من 7 - 12 مارس 1998.
7- دورة تدريبية أساسيات علم المناعة بالمركز القومى للبحوث بالقاهرة فى الفترة من 2 – 13 فبراير 1992.
3- الدورات الخاصة بتنمية  قدرات أعضاء هيئة التدريس و بيانها كالتالي:
- اتخاذ القرارات و حل المشكلات في الفترة من 9 إلي  11 يناير 2005م.
- تنمية المهارات الإدارية  في الفترة من 15 إلي 18 أكتوبر 2005م.
- تصميم المقررات و المناهج  في الفترة من 22 إلي 25 أكتوبر 2005م.
- الجوانب القانونية بالجامعات في الفترة من 1 إلي  3 يناير 2006م.
- إعداد وكتابة البحوث العلمية ونشرها دولياً في الفترة من 7 إلي 9 أكتوبر 2006م.
ثالثاًً: التدريس والمشاركة في وضع المناهج وإعداد الكتاب الجامعي: 
أ- التدريس بمرحلة البكالوريوس:
- المشاركة فى تدريس مقررى "بيولوجيا النمو" و"بيولوجيا الخلية" لطلاب الفرقة الأولى و الثالثة بكلية الطب بجامعة لوند Lund University  بالسويد 2001-2003.  

- المشاركة فى برنامج تأهيل معلمى المرحلة الإبتدائية للمستوى الجامعى 1992-1999.
- المشاركة فى تدريس المقررات الجامعية فى مجال علم الحيوان للفرق المختلفة بكليات العلوم، الصيدلة، التربية، الطب البيطرى والزراعة بجامعة أسيوط وكلية العلوم بجامعة الأزهر بأسيوط وجامعة جنوب الوادى و بيانها كالتالى:
 1- مقرر "مبادئ علم الأجنة" لطلاب الفرقة الأولى بكلية العلوم شعبتى البيولوجيا والجيولوجيا.
 2- مقرر "التشريح و الهستولوجيا" لطلاب الفرقة الأولى بكلية التربية شعبة البيولوجى .
 3- مقرر "مظاهر الحياة" لطلاب الفرقة الأولى بكلية التربية شعبة التعليم الأساسى.
 4- مقرر "مبادئ الأجنة وتصنيف الحيوان" لطلاب الفرقة الثانية بكلية التربية شعبة التعليم الأساسى.                 
 5- مقرر "الحبليات" لطلاب الفرقة الثانية بكلية التربية شعبة البيولوجى.

 6- مقرر "علم الأجنة" لطلاب الفرقة الثالثة بكلية التربية شعبة البيولوجى.

 7-  مقرر "علم الحيوان العام" لطلاب الفرقة الأولى بكلية الزراعة.
 8- مقرر "الخلية و الأنسجة" لطلاب الفرقة الإعدادية بكلية الصيدلة.
 9- مقرر "الأجنة والفسيولوجى" لطلاب الفرقة الإعدادية بكلية الصيدلة.

 10- مقرر "علم الأجنة" لطلاب الفرقة الثالثة شعبة علم الحيوان بكلية العلوم جامعةالأزهر بأسيوط.
 11- مقرر "علم الأجنة التجربيى ونشأة الأنواع" لطلاب الفرقة الرابعة شعبة علم الحيوان بكلية العلوم جامعة الأزهر.
12- مقرر "الخلية و الأنسجة" لطلاب الفرقة الثالثة شعبة علم الحيوان بكلية العلوم جامعة أسيوط.
13- مقرر "علم الأجنة" لطلاب الفرقة الثالثة شعبة الكيمياء و علم الحيوان بكلية العلوم جامعة أسيوط.
14- مقرر تصنيف الفقاريات لطلاب الفرقة الثانية شعبة الجيولوجيا بكلية العلوم جامعة أسيوط.
15- مقرر "التشريح المقارن  وفسيولجيا الحيوان" لطلاب الفرقة الرابعة شعبة التعليم الأساسى بكلية التربية بسوهاج 1994- 1995 .
ب- التدريس بمرحلة الدراسات العليا:

- تدريس مقررات نظرية وعملية فى  علم الأجنة و الأجنة التجريبى لطلاب الماجستير بكلية العلوم جامعة أسيوط. 

- تدريس مقررات عملية فى  علم الأنسجة و كيمياء الأنسجة لطلاب الماجستير بكلية العلوم جامعة أسيوط. 

ج- إعداد الكتاب الجامعي:
    المشاركة في إعداد الكتب الجامعية لطلاب مرحلة البكالوريوس  في مجال التخصص.  
رابعاًًً: أعمال تطوير التعليم:
- تحويل مقرر علم الأجنة إلى صورة إلكترونية CD بالتعاون مع مركز المصادر التعليمية و الوسائط المتعددة (أحد مشروعات صندوق تطوير التعليم العالى)  بكلية العلوم جامعة أسيوط.

- عضو  لجنة إعداد ومراجعة اللائحة الداخلية لكلية العلوم جامعة أسيوط.

- العمل كمراجع لقاعدة البيانات الألكترونية بمشروع متحف الفونا المصرية (أحد مشروعات صندوق تطوير التعليم العالى) بقسم علم الحيوان – كلية العلوم - جامعة أسيوط.

- عضو لجنة إعداد وتنظيم المؤتمر الدولى الأول للعلوم البيولوجية المزمع عقده بجامعة أسيوط عام 2008.
- عضو لجنة شئون التعليم و الطلاب بالكلية 2003- 2004.

- حضور اللقاءات العلمية بالقسم (السيمنار).

- المشاركة في إعداد الجداول الدراسية بالقسم.

- المشاركة في أعمال الامتحانات ولجان الرصد بالكلية.

خامساً: المشاركة فى عضوية الجمعيات العلمية:
1 - عضو نقابة المهن العلمية.           2 - عضو الجمعية المصرية للخلية و الأنسجة.3 - عضو الجمعية المصرية الألمانية لعلم الحيوان.   
 4 - عضو اتحاد البيولوجيين العرب.    5 - عضو الجمعية المصرية للميكروسكوب الإلكترونى.
سادساً: أنشطة طلابية:

- المشاركة فى برنامج الريادة العلمية لطلاب بعض الفرق بالكلية.

- المشاركة فى أنشطة اتحاد الطلاب كرائد لبعض الأسر الطلابية بالكلية.
-  المشاركة فى الدورة الرياضية الأولى لكليات العلوم المصرية 1996 التى أقيمت  

   بكلية العلوم جامعة أسيوط. 

- المشاركة فى الدورة الرياضية الأولى لكليات العلوم العربية مارس 1998 التى  

   أقيمت بكلية العلوم جامعة أسيوط. 

قائمة البحوث المنشورة
-- Ali, R. A.; Hanem S. Abdel-Tawab and Dalia Elzahraa, F. Mustafa (2018): ROS generation in the developing chick embryo by citral and the mitigative effect of Nigella sativa.  European Journal of Biomedical and Pharmaceutical Sciences, 5 (10):72-83.
-- Ali, R. A.; Hanem S. Abdel-Tawab and Dalia Elzahraa, F. Mustafa (2018): Nigella sativa Mitigative Antioxidant Properties against Citral Induced Oxidative Stress and Biochemical changes during Development of Chick Embryo. Biological Forum – An International Journal, 10(2): 74-85.
- Ali, R. A.; Hanem S. Abdel-Tawab and Dalia Elzahraa, F. Mustafa (2017): ROS fluctuations in developing chick embryo due to inhibition of retinoic acid by citral and the protective effect of Nigella sativa. 3rd International Conference on New horizons in Basic and Applied Sciences (ICNHBAS2017). 2-5 August 2017, Hurghada, Egypt.  
- Ali, R. A. (2012): α- Tocopherol mitigates ethanol induced malformations and cell damage in the eye and brain of chick embryo. J. Basic. Appl. Zool., (65): 166-183.
- Ali, R. A. (2012): A single ethanol dose induces malformations and retinal cell death in the chick embryo. J. Egypt. Ger. Soc. Zool., 64 (B): 73-94.
- Ali, R. A.; El-Ghareeb, A. A. and Hamdy, H. (2007): Hormonal control in regeneration: VII- Optimizing a suitable combination to enhance limb regeneration in metamorphic stages of the Egyptian toad, Bufo regularis Reuss. (The 17th Conference of Egypt. Ger. Soc. Zool. In Desseldurf University, Germany August 2007).

- Ali, R. A. and Mostafa, D. F. (2007): Retinoic acid as a teratogen: VI- Different doses induce eye coloboma during development of the chick embryo. 1st Annual Conference for Young Scientists. Basic Science & Technology, Fac. Sci., Assiut Univ., May 5-6, 2007.

- Ali, R. A.; Wassif, E. T. and Mostafa, D. F. (2007): Retinoic acid as a teratogen: IV- Disturbance of patteren formation in the developing chick embryo J. Egypt. Ger. Soc. Zool., 52 (B): 33 - 56.

- Ali, R. A.; Wassif, E. T. and Mostafa, D. F. (2007): Retinoic acid as a Teratogen: V-Differential effect of different concentrations on the  chick embryo. J. Egypt. Ger. Soc. Zool., 52 (B): 12-32.

- Ali, R. A.; Wassif, E. T. and Mostafa, D. F. (2007): Retinoic acid as a Teratogen: III- axial shift and degeneration of nervous structures in the developing chick embryo. J. Egypt. Ger. Soc. Zool., 52 (B) : 57- 82.

- Ali, R. A. (2007): Retinoic acid as a teratogen: II- Melanogenesis enhancement and morphogenetic changes in the retinal pigment epithelial cells of the chick embryo. Assiut Univ. J. Zool., 36 (1): 21 – 41.

- Ali, R. A. (2007): Retinoic acid as a Teratogen: I- Cell death in photoreceptors of chick embryo. Assiut Univ. J. Zool., 36 (1): 1- 20.

- Ali, R. A. (2006): Ultrastructural studies on the early differentiation of the retinal cells of chick embryo with reference to ciliogenesis and mitochondriogenesis. J. Egypt. Ger. Soc. Zool., 51 (B): 35-52.

- Mellenthin, K.; Fahmy, K.; Ali, R. A.; Hunding, A.; Da Rocha, S. and Baumgartner S.(2006): Wingless signaling in a large insect, the blowfly Lucilia sericata: a beautiful example of evolutionary developmental biology. Dev. Dyn., 235: 347 – 360.

- Ali, R. A.; Mellenthin, K.; Fahmy, K.; Da Rocha, S. and Baumgartner, S. (2005): Functional dissection of the blowfly slalom gene shows a high degree of conservation to Drosophila. Dev. Genes Evol., 215: 537 - 544.
- Ali, R. A.; El-Ghareeb, A. A. and Hamdy, H. (2005): Hormonal control in regeneration: VI-Growth hormone enhances limb regeneration in metamorphic stages of the Egyptian toad, Bufo regularis Reuss. J. Egypt. Ger. Soc. Zool., 47(B): 29-48.
- Ali, R. A.; El-Ghareeb, A. A. and Hamdy, H. (2005): Hormonal control in regeneration: V- Correlation between the enhancing effect of insulin and stage of metamorphosis in tadpoles of the Egyptian toad, Bufo regularis Reuss. J. Egypt. Zool. Soc. (accepted)
- Ali, R. A.; El-Ghareeb, A. A. and Hamdy, H. (2004): Hormonal control in regeneration: IV- thyroxine failed to enhance limb regeneration in metamorphic stages of the Egyptian toad, Bufo regularis Reuss. J. Union Arab Biol. Cairo, 22 (A): 229 - 252.

- Ali, R. A. (2000): Ultrastructure of regenerating skin in a larval stage of the Egyptian toad, Bufo regularis Reuss. J. Egypt. Ger. Soc. Zool., 31(B): 1-16.

- Ali, R. A. (2000): Hormonal control in regeneration. II-Enhancement of limb regeneration in tadpoles of the Egyptian toad, Bufo regularis Reuss under combined effect of insulin and electrical stimulation. J. Egypt. Ger. Soc. Zool., 31(B): 17-34.

- Ali, R. A. and Makhlouf, S. A.(2000): Enhancement of hind limb regeneration in the toad, Bufo regularis Reuss via alternating current stimulation. J. Egypt. Ger. Soc. Zool., 31(B): 35-49.

- Ali, R. A. (1999): Ultrastructural studies of muscles during limb regeneration of young larval stage of the toad, Bufo regularis Reuss. J. Union Arab Biol., Cairo, 11 (A): 251-262.

- Ali, R. A. (1999): Ultrastructural studies on mitochondria during limb regeneration in a larval stage of the Egyptian toad, Bufo regularis Reuss. Bull Fac. Sci., Assiut Univ., 28 (2-E): 75-87.

- Hassanein, A. M. M. and Ali, R. A. (1999): Hormonal control in regeneration. III- Histochemical studies on hind limb regeneration in tadpoles of the Egyptian toad, Bufo regularis Reuss under combined effect of insulin and electrical stimulation. Bull Fac. Sci., Assiut Univ., 28 (2-E): 89-102.

-  Ali, R. A. (1998): A comparative study on the effect of alternate and direct electrical currents on hind limb regeneration in the Egyptian toad, Bufo regularis Reuss. J. Union Arab Biol., Cairo, 10 (A): 519-535.

-  Ali, R. A. (1997): “ Evocation of hind limb regeneration in a metamorphic stage of the Egyptian toad Bufo regularis Reuss, by electrical stimulation after transection at the knee joint level”. J. Egypt. Ger. Soc. Zool., 22 (B): 43- 67.

- Ali, R. A. (1996): “Hormonal control in regeneration: I - Effect of insulin on hind limb regeneration of tadpoles of the Egyptian toad, Bufo regularis Reuss”. J. Egypt. Ger. Soc. Zool., 20 (B):61-81.  

- Wassif, E. T. and Ali, R. A. (1996): “Structure of the oral disc of the tadpoles of the Egyptian toad, Bufo regularis Reuss”. J. Egypt.     Ger. Soc. Zool., 20 (B):83-102.  

- Michael, M. I.; Hassanien, A. M. M.; Aziz, F. K. and Ali, R. A. (1995): “Effect of electrical stimulation on limb regeneration after transection at the thigh level in metamorphic stage of Bufo regularis”. Wound Repair and Regeneration, 3(1):113.

- Michael, M. I.; Hassanien, A. M. M.; Aziz, F. K. and Ali, R. A. (1994): “Electrical stimulation of the hind limb regeneration in a metamorphic stage of the Egyptian toad, Bufo regularis Reuss, after transection at the shank level”. J. Egypt. Ger. Soc. Zool., 15 (B): 29-45.

- Michael, M. I.; Hassanien, A. M. M.; Aziz, F. K. and Ali, R. A. (1994): “Histochemical studies on regeneration of hind limbs in a climactic metamorphic stages (57) of the Egyptian toad, Bufo regularis Reuss under the combined effect of both electrical stimulation and sodium chloride solution”. Bull. Fac. Sci., Assiut Univ., 23(1-E): 35-58.

- Michael, M. I.; Hassanien, A. M. M.; Aziz, F. K. and Ali, R. A. (1994): “Effect of electrical stimulation on regeneration of hind limbs in stages of the Egyptian toad, Bufo regularis Reuss after transection at the thigh level”. J. Egypt. Ger. Soc. Zool., 14 (B): 29-58.

- Michael, M. I.; Hassanien, A. M. M.; Aziz, F. K. and Ali, R. A. (1994): “Effect of electrical stimulation on regeneration of hind limbs in stages of the Egyptian toad, Bufo regularis Reuss after transection at the shank level”. J. Egypt. Ger. Soc. Zool., 14 (B): 1-28.

- Michael, M. I.; Hassanien, A. M. M.; Aziz, F. K. and Ali, R. A. (1993): “Histochemical studies on regeneration of hind limbs in premetamorphic and metamorphic stages of the Egyptian toad, Bufo regularis Reuss under the effect of electrical stimulation”. Bull. Fac. Sci., Assiut Univ., 22(2-E): 85-107.

- Michael, M. I.; Hassanien, A. M. M.; Aziz, F. K. and Ali, R. A. (1992): “Hind limb histogenesis and regeneration in newly metamorphosed toadlets, Bufo regularis Reuss, after transection or disarticulation at the knee joint level”. Acta Biol. Exper. Sinica, 25(4):359-367.

- Michael, M. I.; Hassanien, A. M. M.; Aziz, F. K. and Ali, R. A. (1992): “Hind limb regeneration in larvae and metamorphic stages of the Egyptian toad, Bufo regularis Reuss. III- Transection at the knee joint level”. J. Egypt. Ger. Soc. Zool., 8(B): 477-491.

- Hassanien, A. M. M.; Aziz, F. K. and Ali, R. A. (1991): “Histochemical studies on regeneration of the hind limbs in stages of the Egyptian toad, Bufo regularis Reuss after transection at the knee joint”. J. Egypt. Ger. Soc. Zool., 5:153-163.
[image: image2.jpg]UNIVERSITY OF ASSIUT
ASSIUT, U. A.R. (EGYPT)
FACULTY OF SCIENCE

e —————
i -
. e 1
e s, i wny il W = 4

r’ R § yor

e o —"

| i’ #2241 CERTIFICATE
E g_,l"vd e~ % { ! )

e Reda Abdel = Rahman
This s o certify that Mo 0082 4 e

Graduated from this faculty in "J_une 19 —.

and was granted the Dggree of Bachelor of Science in
( Zoology )

e B
%

His Gea;éral érade jg Very Good 79,1 %

Dean i

= L Fag
vt B T
Prof ¢Dr ¢ HMBl-Sharkawi . . =





[image: image3.jpg]ASSIUT UNIVERSITY

FACULTY OF SCIENCE

CERTIFICATE

Reda Abdel-Rahmen

This is to ceartify that Mr.
Ali Farage

has obtained the M. Sc. degree in "Zoology"
on 3/ I/199%

The subject of the thesis in.” :
t Hi i > Egyptian
Toad Bufo Regularis Reuss,After Transection
at the Knee Joiont.

Regeneration of

Whom it may concern.

This is to be presented to
Assiut 19/ 2 /19 91.

chl‘ltl ar Dean

o
. ML J \
Sernts Yy

|9(?~/ 199/ -

* 1

LN
// il





[image: image4.jpg]ASSIUT UNIVERSITY
FACULTY OF Science

CERTIFICATE

ThiS iS to certify that I\/II‘ Reda Abdel-Rahman Ali Farag

has obtained the Ph. D. degree in Science "Zoology"

on 20/ 1/19947— -

y y , Effect of Electrical
The subject of the thesis i8.”°

Stimulation and Nacl Solution on Regeneration of Hind

Limbs in Stages of the Egyptian Toad,Bufo Regularis Reuss."

Whom it may concern.

This is to be presented to

Registrar
Dean

,\7,,?. rﬁu

"Prof.Dr.Mohamed Rafat Mahmoud"





[image: image5.jpg]Department of Cell and Molecular Biology
Section for Developmental Biology

Dr. Stefan Baumgartner

Associate Professor

BMC :

Biomedical Center - Faculty of Medicine - Lund University

To whom it may concern

Summary of teaching activities of Reda A. Ali:

Reda A. Ali was involved as lecturer in “Problem-Based Learning” (PBL”)
courses covering Developmental Biology for 4™ term students in the years
2002 and 2003, each set of lectures for 8 hours. PBL is the dominating
teaching form here in Sweden and is considered world-wide as one of the
most advanced teaching techniques. Reda was also involved as a mentor/tutor
in the PBL sessions of the above mentioned Developmental Biology course,
as well as in a separate course in Cell Biology for [* year medical students.
He thus was also able to observe the student’s activities from the student’s

viewpoint.

In summary: Reda A. Ali has received a thorough introduction into the aims
and nature of PBL.

= 2o

Lund, Aug. 1, 2003 Dr. Stefan Baumgartner
Associate Professor
Head of Section for
Developmental Biology

Address: BMC B13, 221 84 Lund, Sweden. e-mail: Stefan.Baumgartner @medkem.lu.se Phone: Int +46-46-222 38 93
Fax: Int +46-46-222 08 99 Visiting address: Stlvegatan 19 url: http://www.cmb.lu.se/devbiol/, http://www.cmb.lu.SSFdevbiol




PAGE  
2

